



## Le tabac à chiquer est-il dangereux pour la santé

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 13 septembre 2008

---

Le tabac à chiquer makla-ifrikia est-il dangereux pour la santé. J'en consomme une boîte par jour ?

Réponse :

Selon une étude suédoise, contrairement à la cigarette, le SNUS n'augmente pas les risques de cancers de la bouche et du poumon. Par contre, il augmente le risque de cancer du pancréas.

Mais attention, si le SNUS n'augmente pas les risques de cancer de la bouche, c'est parce qu'il est contenu dans un sachet protecteur pour les muqueuses buccales. Avec le tabac à chiquer, le risque de cancer de la bouche est accru car le tabac est directement en contact avec les muqueuses.